

## Neue Rettungstreppe am Hannover Airport

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 02. Februar 2017 um 11:20 Uhr

---

### Schlüsselübergabe am Flughafen Hannover-Langenhagen:

#### Neue Rettungstreppe am Hannover Airport – Fahrzeug kann Leben retten

Donnerstag, 2. Februar 2017 – **Hannover (wbn). Dieser Zuwachs am Hannover Airport kann Menschenleben retten: Heute erhielt Martin Altemöller, Bereichsleiter Verkehr, und Stefan Martens, Chef der Flughafenfeuerwehr, den Schlüssel für das neue Rosenbauer-Einsatzfahrzeug der Flughafenfeuerwehr. Es ist ein speziell entwickeltes Einsatzfahrzeug zur Evakuierung von Flugzeugpassagieren und ist nun am Flughafen Hannover-Langenhagen stationiert.**

Diese Rettungstreppe ermöglicht den Einsatzkräften einen sicheren und schnellen Zugang ins Flugzeuginnere. Dies gilt sowohl für die Feuerwehr als auch für Rettungs- und Notfallmediziner bei medizinischen Notfällen. Zusätzlich ist das Fahrzeug mit einer fest installierten Wasserhochführung und einer Schnellangriffseinheit versehen, damit beim Löschen eines möglichen Feuers keine Zeit verloren wird.

Fortsetzung von Seite 1

E5000 ist die Bezeichnung dieses neuen Rettungstreppenfahrzeugs und wird von der Firma Rosenbauer gebaut und vertrieben. Die Rettungstreppe E8000/E3000 ist ein reines Rettungsgerät und liegt auf einem MAN-Chassis. Die Treppe ist so konzipiert und so ausgelegt, dass die Rüstzeiten auf ein Minimum reduziert werden. Zusätzlicher Vorteil ist, dass sämtliche Bedienelemente der Treppe lediglich von einer Person gesteuert werden können.

Das neue Fahrzeug bietet zusätzlich zwei Geräteräume auf der Rettungsplattform, die mit Rollläden verschlossen sind. Zudem ist die Treppe in einer Rettungshöhe von 2,5 bis 5,5 Metern variierbar und passt sich mittels automatischer Höhenselektion und Auswahl des Flugzeugtypen dem jeweiligen Flugzeug an. Außerdem lässt sich die Plattform des 18 Tonnen schweren Fahrzeugs je nach Bedarf neigen.